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  COMUNICATO N.123 del 16 ottobre 2006 
 
SINTESI DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 27  marzo 2007 
( il verbale è agli atti della Segreteria del Consiglio comunale ) 
 
Il Consiglio comunale, presieduto da Leonardo Impegno, si è riunito oggi in via Verdi ed ha  
affrontato nella sua prima ora di seduta il question time. 
Sulla prima interrogazione, a firma del consigliere Moretto (AN), relativa alle problematiche dei 
tassisti per le colonnine telefoniche, posti auto ed i controlli effettuati dalla Polizia Municipale, è 
intervenuto l’Assessore Mola. Quest’ultimo ha precisato che “dopo l’approvazione del Bilancio si 
procederà ad una gara per le colonnine, forse virtuali con l’utilizzo del satellite” Inoltre- ha detto 
Mola- i controlli sui tassisti vengono effettuati dal nucleo speciale NMT(Nucleo Mobilità Turistica) 
che svolge attività di prevenzione e deterrenza   redigendo verbali e talora ritirando i documenti 
quando si effettuano violazioni come guida di conducente non autorizzato, sopraelevazione di 
tariffa e rifiuto per tragitto troppo breve .Il consigliere Moretto non si è dichiarato soddisfatto sulla 
risposta relativa ai controlli della Polizia Municipale in quanto sussiste una difformità tra i dati 
denunciati dalle cooperative ed il numero irrisorio di verbali elevati dal NMT.    
La struttura non comunale ex Sacati a Cavalleggeri d’Aosta, i costi di fitto passivo e l’elevato 
degrado ambientale e sanitario per i 63 dipendenti che vi lavorano è stato oggetto della seconda 
interrogazione, illustrata dal consigliere Palmieri (Nuovo PSI)).  
Sul punto è intervenuto l’Assessore Mola che ha definito discrete le condizioni della struttura dove 
per la manutenzione ordinaria si effettuano solo interventi in economia. “L’Amministrazione, 
comunque-ha concluso Mola-  si è attivata per individuare una soluzione che consenta di 
abbandonare i locali ex Sacati, eventualmente trasferendo l’assistenza meccanica a via Brinn” . Il 
consigliere Palmieri non si è dichiarato soddisfatto. 
Il consigliere Galiero (DS) ha presentato un’interrogazione sulla restituzione di un immobile in via 
Sogliano 22, acquisito dal comune per abuso edilizio. I proprietari, infatti, dopo la sentenza del 
Consiglio di Stato che prevede la restituzione del proprio cespite, ne sollecitano la 
restituzione.L’assessore Di Mezza  si è detto fiducioso  per una rapida risoluzione anche per 
considerazione dell’ultima delibera consiliare sul condono. 
 L’altra interrogazione presentata dal consigliere Galiero invitava l’Amministrazione, per 
salvaguardare gli inquilini di via B. Tanucci, all’eliminazione del disagio abitativo realizzandovi 
lavori di sistemazione oppure individuando nuovi alloggi “ Il progetto  di recupero e 
riqualificazione dell’ex Albergo dei poveri prevede l’abbattimento delle case -ha detto Di Mezza-
ma nelle more del completamento del progetto è all’attenzione dell’Amministrazione la 
realizzazione con la Romeo di interventi urgenti” 
Sul quesito presentato dai consiglieri Galiero, Verde e Di Marzio (DS) e Giudice (Margherita) 
sulla realizzazione di una depositeria a via Campegna è intervenuto l’assessore Mola che il costo 
del progetto esecutivo dell’intera area ammonta a un milione e settecentomila euro, di cui 
quattrocentomila stanziati dalla Regione, consentiranno la realizzazione dei primi 7000mq di cui 
4000mq già soddisferanno le esigenze di Questura e Prefettura per il deposito di auto e motorini 
sequestrati. “E’ comunque intenzione dell’Amministrazione-ha detto Mola- mettere a regime 
l’intera area anche per la sosta abusiva, che ammonta a 18.000mq, se il bilancio lo consentirà”. I 
consiglieri firmatari si sono dichiarati soddisfatti. 
Dopo l’appello ( 48 presenti )  che si riporta di seguito i lavori sono cominciati con le 
commemorazioni: 

Sindaco: Rosa Iervolino Russo: presente;  

Alvino Federico:  presente;  

Ambrosino Raffaele:  presente;   



Anniciello Mariano: presente;   

Benincasa Fabio: presente;   

Borriello Antonio: presente;    

Borriello Ciro: assente;  

Carbone Gennaro: assente;   

Carotenuto Raffaele:  presente;  

Cigliano Dario: presente;   

Cilenti Saverio: presente;   

De Masi Roberto: presente;   

De Simone Achille: presente;   

D’Esposito Mario: presente;   

Di Marzio Emilio: presente;   

Fellico Antonio: presente;   

Fiola Ciro: presente;   

Fucito Alessandro: presente;   

Funaro Antonio: presente;    

Galiero Salvatore: presente;   

Giordano Alfredo: presente;   

Giudice Rosario: presente;   

Guerriero Salvatore: presente;   

Impegno Leonardo: presente;   

Lamura Carlo: assente;    

Lanzotti Stanislao: assente;   

Lucci Enrico: presente;   

Lupo Vito: presente;   

Malvano Franco: assente;   

Malvano Mariano: assente;   

Mansueto Marco: presente; 

Mastranzo Pietro: presente;   

Migliaccio Carlo: assente;   

Minisci Francesco: presente;   

Minopoli Umberto: presente;   

Monaco Ciro: presente;  

Montemarano Emilio: presente;   

Moretto Vincenzo: presente;   

Moxedano Francesco: presente;   

Nicodemo Francesco: presente;  

Nonno Marco: assente;   



Palladino Giovanni: presente;  

Palmieri Domenico: presente;  

Palomba Stefano: assente;  

Paolucci Massimo: presente;  

Parisi Salvatore: presente;   

Renzullo Claudio: presente;   

Russo Vincenzo: presente;   

Sannino Gaetano: presente;   

Sannino Pasquale: presente;   

Santoro Andrea: assente;   

Scala Raffaele: presente;  

Schifone Luciano: presente;   

Signoriello Ciro: presente;   

Simeone Carmine: presente;    

Varriale Ciro: presente;  

Varriale Salvatore: presente;   

Venanzoni Diego: presente;   

Verde Francesco: assente;   

Vitobello Francesco: assente;    

Zimbaldi Luigi: assente.  

 
In apertura il consigliere Fiola ha commemorato Gaetano Felice Romano, già presidente del 
consiglio circoscrizionale di Secondigliano e capogruppo dello Sdi alla 7ª Municipalità. Fiola ha 
proposto di intitolare a Gaetano Romano una sala del centro “Sandro Pertini” di Secondigliano. La 
figura di Romano è stata ricordata anche dai consiglieri Ambrosino e Moretto, e il Sindaco, 
rivolgendosi alla famiglia, presente in aula, si è associata al cordoglio, aderendo alla proposta del 
consigliere Fiola.  
Il presidente Impegno ha quindi invitato l’aula ad un minuto di raccoglimento, associandosi anche 
al ricordo di Beniamino Andreatta, commemorato dal consigliere Mastranzo, che contestualmente 
ha annunciato il suo passaggio dal gruppo misto a quello della Margherita. 
Subito dopo diversi consiglieri sono intervenuti ai sensi dell’art. 37. 
 Il consigliere Signoriello (FI), partendo dagli ultimi episodi di criminalità, ha ripreso i contenuti 
del Patto per la sicurezza, siglato dal Governo, richiamando l’attenzione della Giunta sugli aspetti 
considerati disattesi del provvedimento. 
 Il consigliere Schifone (AN) ha ricordato le interrogazioni presentate nei giorni scorsi su due 
delibere: quella relativa alla nomina della figura del negoziatore e quella sulla selezione interna tra i 
dirigenti del Comune per la nomina dei dirigenti delle Municipalità.  
Il consigliere Ambrosino (FI) ha espresso la propria critica sull’iniziativa delle domeniche 
ecologiche, che con la previsione di libera percorrenza di una buona parte della Tangenziale e le 
deroghe per alcune categorie di utenti, di fatto aumentano il flusso veicolare soprattutto nelle zone 
periferiche.  
Il consigliere Minopoli (FI), infine, ha invitato il Sindaco, che ha recentemente presenziato 
all’apertura del nuovo centro benessere delle Terme di Agnano, ad adoperarsi per la ristrutturazione 
del reparto utilizzato dagli utenti che fruiscono delle cure in convenzione ASL. 
 
 
 



 
 
 
 
 
Terminati gli interventi ex art. 37, si è passati alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno, 
la deliberazione di G.C. n. 397 del 01/02/07 relativa all’espressione del parere favorevole alla 
realizzazione della nuova sede del Polo tecnologico di Via Marconi n. 10 del Consiglio Nazionale  
delle Ricerche. Il consigliere Russo (Margherita) ha chiesto il rinvio del provvedimento all’esame 
della Commissione Urbanistica. La proposta, che ha raccolto il parere favorevole del vice sindaco 
Santangelo, è stata quindi approvata a maggioranza.    
 
Tre questioni pregiudiziali presentate rispettivamente dai consiglieri Salvatore Varriale(FI), 
Ambrosino(FI) e Santoro(AN) ed una sospensiva a firma del consigliere Moretto(AN) hanno 
accompagnato la delibera  del Global Service per la manutenzione del patrimonio stradale 
comunale. L’Aula ha  respinto a maggioranza  le tre pregiudiziali e subito dopo, così come 
preannunciato dal capogruppo Salvatore Varriale, il gruppo di Forza Italia ha abbandonato i lavori 
ad eccezione del consigliere Ambrosino che” a titolo personale ha deciso di restare in Aula per 
emendare e migliorare il provvedimento”. 
Anche la sospensiva a firma del consigliere Moretto per l’assorbimento di almeno il 30% di LSU 
negli organici del Global Service è stata respinta  a maggioranza con l’astensione del consigliere 
Lanzotti(UDC). 
Dopo la richiesta di verifica del numero legale del consigliere Ambrosino, presenti 40 consiglieri, 
l’assessore Nugnes ha illustrato l’atto deliberativo. 
Ecco l’appello: 

Sindaco: Rosa Iervolino Russo: presente;  

Alvino Federico:  presente;  

Ambrosino Raffaele:  assente;   

Anniciello Mariano: presente;   

Benincasa Fabio: presente;   

Borriello Antonio: presente;    

Borriello Ciro: assente;  

Carbone Gennaro: assente;   

Carotenuto Raffaele:  presente;  

Cigliano Dario: assente;   

Cilenti Saverio: assente;   

De Masi Roberto: presente;   

De Simone Achille: presente;   

D’Esposito Mario: presente;   

Di Marzio Emilio: presente;   

Fellico Antonio: presente;   

Fiola Ciro: assente;   

Fucito Alessandro: presente;   

Funaro Antonio: presente;    

Galiero Salvatore: presente;   

Giordano Alfredo: presente;   

Giudice Rosario: presente;   



 

 

 

Guerriero Salvatore: presente;   

Impegno Leonardo: presente;   

Lamura Carlo: presente;    

Lanzotti Stanislao: presente;   

Lucci Enrico: assente;   

Lupo Vito: presente;   

Malvano Franco: assente;   

Malvano Mariano: assente;   

Mansueto Marco: assente; 

Mastranzo Pietro: presente;   

Migliaccio Carlo: assente;   

Minisci Francesco: presente;   

Minopoli Umberto: assente;   

Monaco Ciro: assente;  

Montemarano Emilio: assente;   

Moretto Vincenzo: presente;   

Moxedano Francesco: presente;   

Nicodemo Francesco: presente;  

Nonno Marco: presente;   

Palladino Giovanni: presente;  

Palmieri Domenico: assente;  

Palomba Stefano: presente;  

Paolucci Massimo: presente;  

Parisi Salvatore: presente;   

Renzullo Claudio: presente;   

Russo Vincenzo: presente;   

Sannino Gaetano: presente;   

Sannino Pasquale: presente;   

Santoro Andrea: presente;   

Scala Raffaele: presente;  

Schifone Luciano: presente;   

Signoriello Ciro: assente;   

Simeone Carmine: assente;    

Varriale Ciro: assente;  

Varriale Salvatore: assente;   



 

 

 

Venanzoni Diego: presente;   

Verde Francesco: assente;   

Vitobello Francesco: assente;    

Zimbaldi Luigi: assente.  

PRESIDENTE:  Richiamiamo gli assenti.  

Alvino Federico:  assente;  

Borriello Ciro: presente;  

Carbone Gennaro: assente;   

Cigliano Dario: assente;   

Cilenti Saverio: assente;   

Fiola Ciro: assente;   

Lucci Enrico: assente;   

Malvano Franco: assente;   

Malvano Mariano: assente;   

Mansueto Marco: assente; 

Migliaccio Carlo: assente;   

Minopoli Umberto: assente;   

Monaco Ciro: assente;  

Montemarano Emilio: assente;   

Palmieri Domenico: assente;  

Signoriello Ciro: assente;   

Simeone Carmine: assente;    

Varriale Ciro: assente;  

Varriale Salvatore: assente;   

Verde Francesco: assente;   

Vitobello Francesco: assente;    

Zimbaldi Luigi: assente.  

 
L’Aula , dopo aver respinto a maggioranza  una proposta di sospensione  della seduta avanzata da 
Schifone di An, ha iniziato sulla deliberazione un ampio dibattito al quale hanno partecipato 
numerosi consiglieri ( Santoro, Nonno, Lamura , Schifone e Renzullo di AN, Russo, Palladino 
Benincasa e Mastranzo della Margherita, Fucito di Rifondazione, Fiola SDI, G.Sannino PDCI, Ciro 
Borriello Verdi, Mansueto di Iniziativa Popolare  e Ambrosino di Forza Italia) 
Al termine della discussione generale l’Aula doveva procedere all’esame di 4 O.d.G e oltre 100 
emendamenti, molti dei quali proposti da AN e da altri gruppi di opposizione.  
Si è registrata a questo punto la proposta del capogruppo DS Antonio Borriello di inviare  alla 
competente Commissione Consiliare presieduta da Alfredo Giordano(IDV) tutti i documenti 
presentati oggi, per consentirne “ la semplificazione e l’accorpamento”. 
 



 
 
 
 
La proposta di Borriello, condivisa da Schifone (AN) ed approvata poi all’unanimità, prevedeva 
anche il rinvio della delibera del Global Service alla seduta consiliare del 3 aprile alle ore 10, dopo 
il lavoro di sintesi che sarà svolto in questi giorni in Commissione. 
Sempre nella seduta del 3 aprile  saranno iscritti all’ordine dei lavori i punti non discussi o rinviati 
nel corso della seduta odierna.. 
Su espressa richiesta di Schifone di Alleanza Nazionale il Presidente Impegno ha comunicato 
all’Aula che nei prossimi giorni sarà convocata la Conferenza dei capigruppo che dovrà 
calendarizzare la seduta dedicata alla prosecuzione del dibattito su Bagnoli. 
Prima di chiudere i lavori l’Aula ha approvato all’unanimità un O.d.G. presentato da 
Moxedano(DS) che, tra l’altro, impegna “l’Amministrazione ad aprire un tavolo di concertazione 
con la Regione Campania per verificare la possibilità di erogare alle persone con disabilità iscritte 
in graduatoria(ex lege 68) un sostegno economico”. 
( nota il testo dell’odg è visionabile sul sito Web alla pagina relativa alla seduta del 27 marzo ) 
 
 


